

Motion de l'AG Val d'Oise Est

L'assemblée générale de grévistes de Val d'Oise Est s'est réunie le 5 décembre 2024 avec CGT, FSU, FO, SUD en présence de 50 enseignants, 6 AESH et 2 AED.

Le gouvernement Barnier a été censuré hier soir.

Quelles que soient les annonces et décisions de Macron, ainsi que les suites de la crise politique en France, nos revendications demeurent et doivent être entendues :

- **Le retrait de toutes les mesures anti-sociales et notamment du jour de carence : ni 1, ni 2 ni 3 jour de carence !**
- **L'annulation des 4000 suppressions de postes et la création des postes nécessaires,**
- **l'augmentation des salaires par le dégel du point d'indice,**
- **l'abrogation de la réforme des retraites,**
- **L'arrêt immédiat du choc des savoirs, sous toutes ses modalités (groupes de niveaux, évaluations nationales, évaluations d'écoles, nouveaux programmes...)**
- **Un vrai statut, un vrai salaire pour les AESH**

La journée de grève du 5 décembre est un succès massif. Elle doit marquer le début d'une mobilisation d'ampleur.

Nous appelons tous les personnels à prendre leurs dispositions pour se préparer à la grève jusqu'à faire céder Macron et son futur gouvernement : intention de grève sur toute la période pour les PE, réunions et AG de personnels dans les écoles et établissements pour décider des moyens d'action, prises de position à faire connaître, caisses de grève...

Nous appelons à la grève reconductible à partir du 12 décembre avec les autres secteurs pour une convergence la plus large possible avec l'ensemble du monde du travail pour gagner contre les dizaines de milliers de licenciements dans l'industrie, dans les entreprises dont les actionnaires ont perçu des milliards de fonds publics et d'exonérations de cotisations. Ce n'est pas à nous de payer ces cadeaux aux plus riches !

Nous appelons les organisations syndicales à l'intransigeance quant à nos revendications et à appeler à la reconductible dès le 12 décembre pour être à la hauteur des attaques qui nous sont portées et pour gagner.

Dans ce contexte politique incertain, faisons-nous entendre ! Nous souhaitons que cette prise de position soit diffusée au plus grand nombre.

L'assemblée générale appelle :

- **à se réunir dans les écoles et les établissements dès demain le 6 décembre pour discuter de la poursuite de la grève et de la mobilisation**
- **à reconduire la grève à compter du 12 décembre.**
- **à se réunir en AG dès aujourd'hui pour organiser tournées d'écoles et d'établissements afin de généraliser la grève**